
第 406 回 番 組 審 議 会 

１．日  時  平成 18 年 1 月 17 日（火）  午後 1時 30 分～ 

２．開催場所  テレビ岩手 ６階大会議室 

３．委員総数   14 名 

  出席委員  10 名 

出 席 委 員   委 員 長  藤元  隆一 

         副 委 員 長  橋田 純一 

委   員    和田  利彦 

委   員    梅村  俊男 

委   員    高橋  三男 

委   員    帷子 利明 

委   員  佐藤 晴久 

委   員  早瀬 藤ニ 

委   員  増川 博之 

委   員  嶋村 正 

 

 

 

欠 席 委 員  委   員  山本  玲子 

委   員    久郷  和美 

委   員  千葉 則茂 

委   員  西郷 喜代子 

 

社 側 出 席 者   中野 士朗 （代表取締役社長） 

          石井  修平 （専務取締役）事業・ﾒﾃﾞｨｱ戦略･ 
広報･番組審議会担当 

             阿部  孝夫 （常務取締役）報道･制作担当 

             千葉 正範 (営業局長) 

 及川  昇   （事業局長） 

             鈴木 直志 （報道局専任局長） 

             野田 喜代志(制作局次長兼制作部長) 

             栃沢 卓巳 (制作局制作部副部長) 

 

                           

事 務 局    青山 尚之（編成局長）    番組審議会事務局長 

八重樫雅弘（編成局編成部主任）    

    



 

４．議  題  

1. どこか行こうヨ! 大好き！！土曜日 

        毎週土曜日 午前 9時 25 分～午前 9時 55 分放送 

        ・平成 18 年 1 月 7日放送分 

       2.その他ご覧になった番組についてのご意見 

 

 

５．審議内容 

  別紙のとおり 

 

６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

    特記事項はないが、キー局及び関係局、関連部署に議事録を配布するなど、関係

者に審議の内容を伝えた。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における 

  その公表の内容、方法及び年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

（平成 18 年 1 月 24 日(火)午前 11 時 50 分～11 時 57 分放送）で、 

審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開。 

８．その他の参考資料 

  資料として以下のものを配布 

・視聴者からのご意見 

・タイムテーブル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〈議事の内容〉 

事務局  定刻になりましたので審議会を始めます。きょうの議題は 1 月 7 日放送分の「ど

こか行こうヨ! 大好き！！土曜日」です。それでは委員長、宜しくお願いします. 

委員長 それでは、ご意見をお願いします。 

委  員  全体的に盛りだくさんの内容だと思います。少し忙しい。鍋奉行の企画は今の時

期タイムリーなものだと思います。高齢者と子、男と女、などの対比をして鍋を

取り上げることも考えられたらいかがかと思います。 

委 員 番組全体に対しては明るく好印象を持っています。しかし、番組の冒頭、鴨打ち

の銃声で始まった部分は耳障りに感じました。また、鴨鍋では他にも食材が入っ

ていましたが説明が不足していると感じました。 

委 員 気楽に楽しめる番組だと思います。食材を題材に岩手県を紹介する番組だと思い

ますが、一般的に食べ物を扱う番組が多すぎると感じます。また、番組中の天気

予報には違和感を覚えます。9 時 30 分から始まるこの番組に天気予報が必要なの

かどうかと思いました。また、相撲の栃の花関を紹介する部分がありましたが、

映像でも紹介をしたほうが親切だと思いました。 

委 員 幾つかの分野からアプローチしている様に思いますが、グルメ番組か地域紹介な

のかはっきりしない部分がある。また、宮守の紹介がありましたが、宮守は馬の

里であり、その部分の紹介があれば尚更関心度が高くなると思います。 

委 員 この厳しい冬の、一番の冷え込みの日に、鍋を取り上げている事はタイミングが

良かったと思います。また、栃の花の活躍になどの時期も良いと思います。鍋を

紹介していますが、それを視聴者の方にどのように伝えていくのかという視点が

少し欠けていると思います。 

委 員 軽快でテンポが良く、手頃な週末告知を行っていて好感がもてる番組だと重いま

す。しかし、手軽な情報だとすると、番組で取り上げた食べ物が、どの店で食べ

る事ができるかなどの情報があっても良いのではないかと思います。 

委 員 番組で紹介している店などの情報が必要なのではないか。また、銃を取り上げた

場面には少し危うさを感じました。 

委 員 アナウンサーの方が清々しく、これからも長く岩手を紹介して頂きたいと思いま

す。他の委員の方々から色々な要望が出ていますが、長く番組を続けて頂きたい

と思います。 

委 員 冒頭、遠野高校のｻｯｶｰの活躍について触れていましたが、随所に工夫がされてい

ると思いました。また、他の日の放送では、安比について紹介されていましたが、

週末の小旅行にも便利な番組だと感じました。日本テレビが制作している「笑っ

てコラえて」のダーツの旅のような番組を以前からおこなっていたのだと思いま

した。 

委 員 構成がわかり易い反面、番組の位置付けについて議論があるところだと思います。

委員の方々からのご質問にお答えください。 

社 側 ご指摘のあった、銃を使う場面では少し配慮が足らなかったと反省しています。 



社 側 この番組も長くなってきて、地域色に拘った番組つくりをしています。同じ時間

にも他局の制作番組がありますので、独自色をもってがんばっていきたいと思い

ます。 

委 員 他になにかありますでしょうか。では、事務局にお返しします。 

事務局  ありがとうございました。以上で番組審議会を終了いたします。 

 

 


